

La Asociación Nacional de Informadores de Salud saluda a la nueva Ministra de Sanidad y le pide colaboración en pro de una información rigurosa y transparente

Madrid, 4 de noviembre de 2016.- La Asociación Nacional de Informadores de Salud (ANIS) saluda y le da la enhorabuena a Dolors Montserrat por su nombramiento como Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad del Gobierno de España. ANIS le da la bienvenida a un sector clave para el estado del bienestar de nuestro país y le tiende la mano para colaborar en favor de una información sanitaria cada día más rigurosa y transparente.

En esta nueva etapa que ahora comienza los informadores de la salud quieren trasladar a la nueva ministra la necesidad de ser consecuente con su cargo público, una responsabilidad que lleva aparejada la obligación de velar por la libertad de prensa y facilitar el ejercicio de la profesión periodística, no solo en cuanto a la concesión de palabras, sino también en las comparecencias públicas para explicar cualquier medida o iniciativa, recordando que las ruedas de prensa solo se conciben permitiendo a los periodistas plantear preguntas. "Una rueda de prensa sin preguntas" no es una rueda de prensa.

Desde la Asociación sectorial de la prensa sanitaria solicitamos un fortalecimiento del diálogo entre ambas instituciones con el objetivo de consolidar los esfuerzos realizados todos estos años en pro la calidad de la información de salud y en desarrollo de un periodismo sanitario que pueda dar respuesta e información a los ciudadanos.

Como viene haciendo desde sus más de veinte años de trayectoria, ANIS se ofrece a seguir trabajando con profesionalidad y rigor para situar la agenda sanitaria en el primer plano de la información nacional y para contribuir a trasladar la información de servicio a los principales implicados: los pacientes.

Sobre la Asociación Nacional de Informadores de la Salud:

- La Asociación Nacional de Informadores de la Salud (ANIS) es la asociación de prensa sectorial más grande de España. Aglutina a más de 600 periodistas especializados en salud de todo el país con representantes de todos los soportes existentes (diarios, radio, TV, Internet), y pertenecientes tanto a la prensa generalista y especializada, y de difusión nacional y local. También aglutina los representantes de comunicación de instituciones, entidades y empresas sanitarias.
- Fue creada en 1994 y agrupa a la inmensa mayoría de los periodistas sanitarios e informadores del ámbito de la salud que trabajan en España.
- Pertenece a la Federación de Asociaciones de Periodistas de España (FAPE) y es la asociación de prensa sectorial más numerosa que existe en el país superando a las de periodistas económicos, deportivos, ambientales, etc.